

*Si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite,
nous avons dans le ciel... une demeure éternelle*

Ses fils, sa belle-fille et sa petite fille,

Emad et Ana Bishara, leur fille Marie

Essam Bishara

Son frère,

Shawky Ghobrial aux Etats-Unis

Ses neveux et nièces aux Etats-Unis, en Australie et en Egypte,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Aida Bishara

née Ghobrial

enlevée à leur tendre affection le 5 décembre 2018, à l'âge de 86 ans.

La cérémonie religieuse sera célébrée le mardi 11 décembre 2018 à 13h30 dans l'église de l'Archange Michael, 43, Chemin des Cornillons, 1292 Chambésy. L'inhumation suivra au cimetière de Puplinge.

La famille tient à remercier chaleureusement le personnel de l'EMS Villa Mona pour leur dévouement et leur gentillesse.